

EL PARO SIGUE CON UN PRIMERO DE MAYO COMBATIVO

Represión es la única respuesta que tiene el gobierno fascista de Duque-Uribe para la inconformidad popular que se ha expresado masivamente a lo largo y ancho de Colombia. Control de población, política del miedo, desinformación y manipulación mediática para intentar desesperadamente detener la lucha del pueblo en las calles. Les decimos: ¡El pueblo ha perdido tanto, que ya perdió el miedo!

Su nefasta reforma tributaria no pasará. La crisis la deben pagar los super ricos y los super super ricos. Que les quiten la exenciones a los grandes capitales, a las multinacionales, a los terratenientes. Que suspendan los inmensos e innecesarios gastos en la guerra, los suntuosos gastos para las altas esferas del gobierno, los inútiles gastos para hacerle propaganda al torpe gobierno, que los corruptos paguen los 50 billones que se roban al año. Ahí están los recursos que se necesitan para la renta básica, para rescatar el sistema de salud, para generar empleo, no en los desocupados bolsillos del pueblo.

Ya se hizo popular la frase: Si un pueblo marcha en plena pandemia es porque su gobierno es más peligroso que el virus. Ni los toques de queda, ni la militarización de campos y ciudades, ni las ordenes del matarife Uribe de asesinar al pueblo nos va detener, la respuesta popular es mayor y más decidida participación en el paro nacional.

En este día de lucha internacionalista, denunciemos ante los pueblos del mundo el tratamiento de guerra que se está dando a la protesta social en Colombia. Ya son varios muertos y un sinnúmero de detenidos arbitrariamente, sin ningún respeto por los más elementales derechos políticos y democráticos y un ataque directo y descarado contra los defensores de derechos humanos en medio de las protestas. Exigimos que la comunidad internacional se pronuncie ante este accionar criminal del Estado colombiano y llame a parar la militarización de campos y ciudades.

El primero de mayo, día internacional de la clase obrera y de todos los trabajadores y trabajadoras del mundo, seguimos en las calles. Hacemos un llamado a proseguir la resistencia, avanzar en la organización y dar mayores alcances a la lucha popular. El futuro no puede ser otro que Otra Colombia Posible, la Colombia de y para el pueblo.

**¡¡ABAJO LA REFORMA TRIBUTARIA!!
¡¡SOLO EL PUEBLO SALVA AL PUEBLO!!**

Mayo 1 de 2021

